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Às 9h20min do vigésimo segundo dia do mês de julho de 2020, reuniu-se, remotamente via 3 

plataforma online, o Colegiado do PPGLL para a vigésima reunião da gestão 2019-2021 com a 4 

participação dos seguintes membros: Prof. Dr. Miguel José Alves de Oliveira Júnior (Coordenador), 5 

Profa. Dra. Maria Francisca de Oliveira Santos, Profa. Dra. Rita de Cássia Souto Maior Siqueira 6 

Lima, Profa. Dra. Maria Inez Matoso Silveira, Nedson Antônio Melo Nogueira (Representante 7 

discente) e Wesslen Nicácio de Mendonça Melânia (Representante técnico-administrativo), sob a 8 

presidência do primeiro. A Profa. Dra. Ana Clara Magalhães de Medeiros (vice-coordenadora) 9 

justificou ausência na reunião em virtude de estar em férias. O Prof. Dr. Aldir Santos de Paula 10 

justificou ausência na reunião em virtude de participação em banca do ProfLetras no mesmo 11 

horário. A Profa. Dra. Maria Virgínia Borges Amaral justificou ausência na reunião pois também 12 

participará de uma banca de mestrado no mesmo horário. Os pontos de pauta da reunião foram os 13 

seguintes: 1) Informes; 2) Solicitações discentes; 3) Solicitações docentes; 4) Homologações; 5) 14 

Calendário de Reuniões do PPGLL; e 6) Outros. O coordenador iniciou a reunião apresentando 15 

1) Informes: a) Possibilidade de Realização de Processo Seletivo durante a pandemia: O 16 

coordenador informou que foi divulgada uma nota da Anpege (Associação Nacional de Pós-17 

Graduação e Pesquisa em Geografia) com uma série de recomendações e instruções sobre a 18 

realização de processos seletivos no período da pandemia. O Prof. Miguel Oliveira Jr. informou 19 

ainda que a coordenação da área de Linguística e Literatura da Capes também divulgou nota sobre o 20 

assunto, recomendando que, ao menos para os cursos de doutorado, os processos seletivos não 21 

sejam cancelados neste ano de 2020 (com entrada em 2021). O coordenador ressaltou que, em caso 22 

de o Colegiado pensar em realizar processo seletivo, é necessário se discutir um calendário de 23 

realização da seleção. Houve discussão sobre a possibilidade de realização do processo seletivo 24 

entre os membros presentes. Foi aprovada pelo Colegiado a proposta de realização de processo 25 

seletivo com entrada em 2021 para os cursos de mestrado e doutorado, em que esta proposta será 26 

apresentada na próxima reunião. Em seguida, passou-se ao ponto 2) Solicitações discentes. No 27 

entanto, não houve solicitações discentes. Logo depois foram apresentadas as 3) Solicitações 28 

docentes: mas também não foram encaminhadas solicitações docentes. O ponto seguinte tratou das 29 

4) Homologações: a) Simon de Sena Marques: solicita homologação de composição de banca de 30 

defesa de dissertação de mestrado sob orientação do Prof. Dr. Sérgio Ifa, no dia 31/07/2020, às 14h, 31 

por videoconferência, com o trabalho intitulado “Letramento crítico e decolonialidade no ensino de 32 

língua inglesa na educação de jovens e adultos”. Foram anexados todos os documentos necessários 33 

para homologação. O Colegiado homologou a banca. b) Andressa Kaline Luna de Oliveira 34 

Marques: solicita homologação de banca de qualificação de tese de doutorado sob orientação do 35 

Prof. Dr. Aldir Santos de Paula, no dia 14/08/2020, às 9h30min, por videoconferência, com o 36 

trabalho intitulado “Concordância nominal: um olhar sociolinguístico da língua falada em Alagoas”. 37 

Foram anexados todos os documentos necessários para homologação. O Colegiado homologou a 38 

banca. Logo em seguida, foi apresentado o ponto 5) Calendário de Reuniões do PPGLL: O 39 

coordenador apresentou a seguinte proposta de calendário para as próximas reuniões do Colegiado 40 

do PPGLL e das Assembleias Gerais do PPGLL: 09/09, 30/09, 21/10, 11/11, 02/12 e 23/12 41 

(reuniões do Colegiado); e 19/08 (Assembleia Geral); e foi proposta também reunião no dia 12/08 42 

com os discentes do PPGLL para tratar da situação discente do PPGLL durante a pandemia. Em 43 

seguida passou-se aos 6) Outros assuntos: mas não houve outros assuntos a tratar. Após isso, não 44 

havendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada às 10h15min e a ata, lavrada por mim, Wesslen 45 

Nicácio de Mendonça Melânia, Assistente em Administração do PPGLL, foi aprovada por todos os 46 

presentes. 47 


